



IVONNE RODRÍGUEZ

Jorge Álvarez Máynez pidió atacar la impunidad y garantizar la seguridad

## CANDIDATURAS DE MC EN RIESGO

# “Hay territorios complicados” para aspirantes

ALEJANDRO ARTURO VILLA

### Álvarez Máynez dijo que Zacatecas, Michoacán y Tamaulipas son peligrosos

**N**o sólo Guerrero padece violencia, Zacatecas, Michoacán y Tamaulipas son entidades donde el tema de la inseguridad pone en riesgo a los aspirantes a algún cargo de elección popular, admitió Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República. “Hay territorios muy complicados. Además de Gue-

rrero, Zacatecas, Tamaulipas, Michoacán y por ejemplo en Zacatecas, con este tema de la paridad del que yo estoy absolutamente a favor, pero ir a decirle a mujeres que sean candidatas en municipios controlados por el crimen organizado no es lo más sencillo en un contexto como el del país”, dijo el precandidato de Movimiento Ciudadano en entrevista con la Organización Editorial Mexicana.



**“No me siento exento de cualquier amenaza que pueda haber, nunca he tenido ningún tipo de trato con ningún grupo delictivo”**

**¿Cómo inició tu precampaña de una semana?**

Bueno, ni una semana de precampaña me registré el miércoles. El principal reto que tendremos serán las primeras semanas de campaña a partir del primero de marzo es darnos a conocer, que la gente sepa quiénes somos, qué representamos a que aspiramos, cuáles son las causas que tenemos para México y me siento contento, es una enorme responsabilidad es la más grande de mi vida.

**¿No es delito electoral el spot con el gobernador de Nuevo León?**

Es un éxito que Samuel García me respalde, el problema que ellos tienen es que Samuel García es popular y tiene arrastre, porque ahí estuvo lleno de gobernadores, bueno, ya no tienen casi gobernadores, pero todos los que tienen ahí estaban de paleros el día del supuesto cierre de precampaña de Xóchitl, ahí estaban, ahí están las fotos de los gobernadores, el problema es que nadie los pela.

En cambio, este video que tiene más de dos millones de reproducciones, pues eso los asusta, como el destape que hicimos en su casa, que tiene más de 10 millones de reproducciones.

**¿La violencia es otro reto a vencer?, han matado a varios candidatos locales de Movimiento Ciudadano**

Ningún partido ha sido más atacado por ese tema que el Movimiento Ciudadano, porque como nosotros no hacemos compromisos ni acuerdos con los grupos del crimen organizado. Hemos vivido en carne propia esas consecuencias, hay que recordar que hace tres años asesinaron a Abel Murrieta en Ciudad Obregón haciendo campaña, repartiendo volantes, como al candidato a la alcaldía de Cajeme.

**¿Hay temor por la violencia, temes por**

**algún ataque de este tipo?**

No me siento exento de cualquier amenaza que pueda haber, nunca he tenido ningún tipo de trato con ningún grupo delictivo y eso creo que también te genera condiciones de seguridad de autoridad moral. Muchos de los problemas vienen a la hora de que los políticos se cargan hacia uno de los lados, juegan un rol, en las disputas del crimen organizado y que además se confunden en lo que hay que atacar y lo que hay que atacar es la impunidad, lo que hay que atacar es la violencia y hay que garantizar es la seguridad de las personas.

**Además de Guerrero ¿En qué otra entidad tienen en riesgo candidaturas por la violencia?**

Mira, hay territorios muy complicados. Además de Guerrero, Zacatecas, Tamaulipas, Michoacán y por ejemplo en Zacatecas, con este tema de la paridad del que yo estoy absolutamente a favor, pero ir a decirle a mujeres que sean candidatas en municipios controlados por el crimen organizado no es lo más sencillo en un contexto como el del país.

Yo por eso creo que tiene que haber una nueva visión sobre estos asuntos, porque además, creo que son cosas que tenemos que atender más allá de la dificultad electoral.

**¿Regresarías al Ejército a los cuarteles?**

Yo construiría una alternativa civil para enfrentar la seguridad.

**¿Continuarías con la Guardia Nacional?**

Creo que ahí hay un problema de concepción, el problema es culpar al Ejército de la cobardía de los civiles. El Ejército está haciendo lo que los civiles no se animan a hacer entonces yo no voy a llegar ahí a culpar a quienes han dado la cara por el país en medio de la cobardía de alcaldes, gobernadores, presidentes de la República y secretaríos de Estado. De los problemas que tiene el país hay que articular con ellos dialogar con ellos, tú sabes que la parte más integral de la propuesta no la puedo exponer hasta la campaña que empieza el primero. Tengo una visión civil sobre el ejercicio de la seguridad.

**¿Invitarías a Xóchitl a tu campaña?**

Pues sobre todo a la Xóchitl de hace seis meses, a la que era ella hace meses antes de que siguiera el telepronter, antes de que estuviera viendo qué le dice Claudio X. González, qué le dice Alito, qué le dice Marko Cortés. Por supuesto que tendría un lugar importante.